

TELEVISIONES Y RADIOGRAFOS **CONDICIONADOS DE QUE HITLER HA RECIBIDO LO QUE MERECE**

LONDRES. 1.— En un discurso pronunciado por radio y dirigido a todo el imperio británico, el primer Lord del Almirantazgo, Winston Churchill, reafirmó la decisión inquebrantable de la Gran Bretaña de continuar la guerra contra Alemania hasta que se obtenga una victoria decisiva. Haciendo un resumen de los sucesos y resultados del primer mes de hostilidades, manifestó que la obtención de esta victoria dependerá del tiempo que Hitler y su grupo de gangsters, cuyas manos están teñidas de tanta sangre inocente, píedan mantener su dominio sobre el dócil pueblo alemán. "Ciertamente no han logrado todavía a lo más duro de la lucha, dijo, pero es conveniente tener presente estas tres cosas: primera, que Polonia fue destruida por dos grandes potencias, pero el alma y el espíritu indomable del pueblo polaco no está destruido, porque es indestructible; segunda, la invasión sur a Polonia crea un nuevo frente oriental, que la Alemania nazi no se atreverá a atacar; tercera, la última semana ni un solo barco británico haya sido hundido ni siquiera molestado en alta mar, lo cual parece indicar que la campaña "uburna" con que se nos amenaza no ha probado ser eficaz".

"Debemos esperar", subrayó, agregó Churchill, que los ataques de los submarinos, enemigos a los barcos mercantes serán reanudados, y quizá en una escala un mayor y esto significará que tendremos un trabajo tripulado en nuestra flota de buscar y destruir esos submarinos, pero hemos tomado las medidas para contrar esta labor y esperamos que nuestros medios para combatirlo irán en aumento constantemente. Resumiendo los resultados del primer mes de guerra, digamos que aunque Polonia ha sido ocupada militarmente, renacerá de nuevo; Rusia ha deshecho para siempre los estos dominadores de Hitler y sus ambiciones de marchar hacia el este y en cuanto a los ataques de los submarinos alemanes, la flota británica está en capacidad para hacerles frente con buen éxito.

"Los preparativos para una guerra de tres años, declaró, no significan que ésta no pueda ganarse en un tiempo más corto. Ello dependerá, como dije, de que Hitler pueda mantener por un tiempo más o menos largo el control sobre el pueblo alemán. Hitler pudo decir cuando comenzó la guerra, pero ciertamente no está en su poder ni le tocará a él ni a su sucesor decir cuando va a terminar. Comenzó como lo convinyó pero terminará sólo cuando nosotros estemos convencido de que ya haya ganado un mercado alemán, lo cual, como hemos dicho, Chamberlain en que definió las razones de la participación de la Gran Bretaña en la guerra y su propósito de ir hasta el fi-

La intervención rusa en Polonia significa una derrota para el jefe del gobierno de Berlín

Los preparativos que se han hecho para una guerra de tres años no quiere decir que no pueda ganarse en un tiempo menor — Ello dependerá de que Hitler pueda mantener por un tiempo más o menos largo el control sobre su pueblo

No puedo saber qué designios alimenta el Soviet, cuyos fines son siempre misteriosos; pero lo que sí es cierto es que Rusia, por su propia seguridad, no permitirá que Alemania lleve hasta las orillas del mar Negro por eso sería contrario a los intereses vitales de Rusia.

NI GRAN BRITANIA, NI FRANCIA, NI RUSIA PUEDEN PERMITIR QUE RUMANIA, YUGOSLAVIA, BULGARIA Y SOBRE TODO TURQUÍA SEAN PUESTAS BAJO LOS TACONES GERMANOS

El pueblo británico está resuelto a mantenerse firme junto al espléndido ejército de la República Francesa y de compartir con él la suerte que sea.

WINSTON CHURCHILL, PRIMER LORD DEL ALMIRANTAZGO BRITANICO, HIZO LAS ANTERIORES DECLARACIONES EN UN SENSACIONAL DISCURSO POR RADIO

Ello, diciendo que "así como con todo su coraje y heroísmo los estados del sur no habían podido redimir su causa de la mancha de la esclavitud, tampoco el pueblo alemán, con todo el valor que han demostrado en sus carreras, no podrían redimir al nazismo de su intolerancia, su crueldad y su brutalidad". Refiriéndose a la aparente lentitud de las operaciones en Francia dijo que los aliados seguían preparando para una guerra larga y dura, y que la Gran Bretaña alistaba un ejército que sería superior en todo concepto al que envió a los campos franceses en la guerra pasada. En cuanto a Rusia, dijo que por su parte él podía anticipar cuál sería su actitud definitiva en la actual situación.

Cuando von Ribbentrop fue llamado a Moscú la semana del 11, dijo que concierda y a la vez aceptaba que los propósitos nazis sobre los países del Báltico y sobre Ucrania debían darse por terminados. Naturalmente, y no pudo saber qué designios alimenta el Soviet, cuyos fines siempre están en-

vultos en el misterio, pero hay una clave para su propósito, y esta clave es el propio interés nacional de Rusia. No puede estar de acuerdo con este interés, ni con la seguridad de Rusia, que Alemania lleve hasta las orillas del mar Negro, dominar a los países bálticos o soliviar a los pueblos eslavos del suroeste de Europa. Esto sería contrario a los intereses históricos y vitales de Rusia. Pero debo agregar que el interés que la suerte de los pueblos despierta en Rusia es sentido también en Gran Bretaña y Francia. Ninguna de estas tres potencias puede permitir que Rumania, Yugoslavia, Bulgaria y sobre todo Turquía sean puestas bajo los tacones alemanes, de modo que a través de la debilidad que actualmente ocurre en el horizonte podemos ver que sobre esta particular existe una comunidad de intereses entre Gran Bretaña, Francia y Rusia. La comunidad de intereses para evitar que los nazis lleven la guerra a los países bálticos de Turquía. Así, a riesgo de que los hechos prueben lo contrario, yo proclamo mi convicción de que el segundo gran suceso en este primer mes de guerra es que Hitler y todo lo Hitler signifi- ca ha sido hécato a un lado en la Europa oriental y del suroeste.

"Ahora debo hablar de lo que pasa en nuestras propias islas, echa por su existencia, tiene que haber muchas dificultades en. Cuando una pacífica democracia repentinamente se lanza a un fin el proceso de este cambio de la paz a la guerra. Yo soy mucho nuevo profundamente al ver la decisión de esos millones de hombres, y de los millones que están tras de ellos, que quieren lanzarse a la lucha inmediatamente, pero no pueden hacerlo en este momento. Pero oportunamente se verán las razones y existen para ello. El gobierno de Su Majestad resolvió hacer el esfuerzo máximo de que la nación británica sea capaz, y en el cual perseverará, pase lo que pase, hasta obtener la victoria definitiva. Mientras tanto los patriotas, hombres y mujeres, especialmente aquellos que comprenden que ahora se juega la suerte de las causas más altas, deben elevarse también sobre las circunstancias. El parlamento es el escudo y el instrumento de la democracia, y los ministros de la corona basan su actuación sobre el sistema parlamentario. Ciertamente, como he dicho, el parlamento manifiesta la semana pasada al discutirse el gigantesco presupuesto para la guerra, presupuesto que hubiera enfurecido a todo el mundo hace un año. Fue aceptado rápidamente. Un gran ejército británico se encuentra ya en Francia. Los ejércitos británicos se están preparando para hacer frente a una batalla. En otros campos el trabajo que realiza rápidamente,

FRANCIA DECROTA LA INICIACION DE LA PROPIEDAD DEL PARTIDO COMUNISTA.

PARIS. 2. UP.—El gobierno publicó un decreto en la gaceta oficial, el cual ordena la liquidación de la propiedad del partido comunista francés recién disuelto, lo mismo que de las propiedades de las organizaciones afiliadas a dicho partido.

HUSPED DE LA NACION ALEMANA EL CONDE CIANO

BERLIN. 2 UP.—El ministro de relaciones de Italia, conde Galeazzo Ciano, ingresó a esta capital a las 5 y 30 minutos, siendo recibido por el canceller alemán, Joachim von Ribbentrop, acompañado de un grupo de altos jefes del ejército y del gobierno. Los dos estadistas se dieron la mano, sonrieron, y al abandonar la estación una muchedumbre de periodistas y fotógrafos, los dos ministros, los que en un automóvil abierto se encaminaron hacia el castillo de Bellevue, el cual será la residencia del conde Ciano como huésped de los jefes de la nación alemana. A las seis y quince minutos de la tarde el conde Ciano llegó al ministerio de relaciones exteriores para conferenciar con el canceller alemán, q se encuentra los dos ministros hicieron una visita a Hitler. Al terminar la conferencia el ministro de relaciones se le dió un paquete en honor del conde Ciano.

TRES HORAS DURO LA CONFERENCIA ENTRE HITLER Y EL CONDE CIANO

BERLIN. 2 UP.—El Fuehrer Hitler recibió al conde Ciano a las 6 y 25 minutos, y seguidamente los dos estadistas, en presencia del canceller von Ribbentrop, iniciaron una serie de conferencias que duró hasta las 9 y 15 minutos de la noche. En los círculos bien informados se asegura que los anglo-franceses rechazan la oferta de paz de Hitler, el Fuehrer pronunció un discurso ante el Reichstag, en otras palabras, ante toda la nación, en el cual describió el mundo más vivido el poder destruido de las fuerzas aéreas alemanas y del ejército alemán, que en menos de un mes quebrantó las fuerzas armadas de Polonia, siendo este discurso un esfuerzo final de parte de Alemania para persuadir a los aliados a que busquen su reconciliación con Alemania antes de que sea tarde, puesto que si ellos tratan de derrotar al ejército alemán ellos mismos se-

LA MEDIDA COMPRENDE TAMBIEN A LAS PROPIEDADES DE LAS ORGANIZACIONES AFILIADAS A DICHO PARTIDO.

Durante tres horas conferenciaron Hitler y el ministro de relaciones de Italia, Conde Ciano.

DICESE EN LOS CIRCULOS DE BERLIN QUE MUSOLINI LANZARA SU OFENSIVA EN FAVOR DE LA PAZ. LA PROXIMA SEMANA.

Dos aviones alemanes fueron derribados por la aviación británica, cayendo ambos en llamas.

PARA FIRMAR UN PACTO DE MUTUA ASISTENCIA CON RUSIA LLEGO A MOSCÚ EL MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES DE LONONIA.

Dos aviones alemanes fueron derribados por la aviación británica, cayendo ambos en llamas.

A MEDIADOS DE LA SEMANA LANZARA MUSOLINI SU OFENSIVA DE PAZ.

BERLIN. 2 UP.—En los círculos allegados al ministerio de relaciones exteriores se predice que Mussolini lanzará su oferta de paz tan pronto que el canceller conde Ciano, haya regresado de su visita a Berlín. Durante el día de hoy se espere que el ministro de relaciones de Italia conferenciara nuevamente con el Fuehrer Hitler. Entre tanto los periodistas de capital insisten que Hitler probablemente convocará al Reichstag para uno de los días de fin de semana cuando el Duce haya realizado su intenso esfuerzo en pro del restablecimiento de la paz, el cual consistiera en una línea directa dirigida tanto al gobierno de la Gran Bretaña como al de Francia. En el caso de que los gobiernos aliados rechazan la oferta de paz de Mussolini, entonces Hitler convocará al Reichstag para una sesión solemne y en su discurso dirigirá un "últimatum de paz" a los aliados, descargando en ellos la culpa por todo lo que ha de ocurrir si ellos pierden esta última oportunidad de llegar a un entendimiento.

CIANO Y HITLER CONFERENCIARON AYER.

BERLIN. 1.— Poco después de su llegada a esta capital el ministro de relaciones exteriores italiano, conde Galeazzo Ciano, conferenció largamente con el Fuehrer Hitler y el ministro de relaciones exteriores Joaquin von Ribbentrop, al tribuir el uno a este entrevista la mayor importancia en relación con la situación actual de Europa, y especialmente con referencia al futuro curso de la guerra. La conversación tuvo carácter secreto, y a los fundacionarios más allegados se le comunicó a los reinos alejados, habiéndose llevado a cabo en la propia oficina del Fuehrer. En los círculos oficiales no se ha querido hacer el menor comentario acerca de los temas tratados en las conferencias, indicando únicamente que positivamente (Pasa a la Página DOCE)

LA PUNTA DE LA ARMADA DEL COLOSO RUSO.



En distintos lugares de Polonia oficiales soviéticos y alemanes, se han reunido para trazar la línea que habrán de seguir el territorio polaco que se dividirá entre los oficiales, en la famosa población de Brest-Litovsk, pudiéndose apreciar detrás del grupo a un inmenso tanque soviético.

ANGLO-BOGOTINO.

Director: JOSE MARIA PINAUD PAGINA NUEVE AÑO XX — NUMERO 4887 SAN JOSE, COSTA RICA, A. C. MARTES 3, OCTUBRE, 1939 EL CIRCULO DIARIO INDEPENDIENTE

LOS HOMBRES LAS FUERZAS Y EL SERVICIO DE LAS FARMACAS Y LA MAGNA BRETAGÑA.

SU MAJESTAD EL REY JORGE PUBLICO UNA PROCLAMA HACIENDO EL LLAMAMIENTO

Trátase de integrar en Inglaterra un gobierno de coalición con Winston Churchill de ministro-presidente. LAS FUERZAS POLACAS QUE DEFENDIAN LA PENINSULA DE HELA SE RIDIERON A LOS ALEMANES Mussolini se propone convocar una conferencia de las cinco potencias. Quedaron iniciadas ayer las negociaciones entre Rusia y Letonia para un pacto de mutua asistencia.

FALLECIO EL CARDENAL DE CHICAGO.

FALLECIO EL REY JORGE PUBLICO UNA PROCLAMA HACIENDO EL LLAMAMIENTO
FALLECIO EL CARDENAL DE CHICAGO
La muerte le sobrevino a consecuencia de un ataque cardíaco.

CON SU COMPAÑERO EL CARDENAL HAYES FUE A ROMA CUANDO AMBOS RECIBIERON EL CAPELO "ARDANALICO"

Los dos sacerdotes en sus respectivos estados, fueron recibidos por el papa en una recepción de honor en el conde de la Santa Sede. Hayes fue nombrado miembro del conde de la Santa Sede, y fue nombrado miembro del conde de la Santa Sede.

EL TRIBUNAL DEL CZAR FALLO CONTRA LA VIDA DEL PRESIDENTE PAETS Y EL DE STALIN CONTRA SU OBRA. — UN A NACIÓN DE DEMOCRATAS QUE SE TORNA EN UN PUEBLO DE TOTALITARIOS. — CON SU EJERCITO DE ONCE MIL HOMBRES Y SU ARMADA DE UN TORPEDERO Y CINCUENTA CASACONEROS, ESTONIA NO PODIA DESAFIAR AL NUEVO PEDRO EL GRANDE



El ministro de Relaciones Exteriores Paets que firmó la capitulación de Estonia.

Puerto Báltico (Paldiski), base naval y aérea en las islas Orselo y Dagö, y un ejército de 25,000 hombres en el territorio estonio. En otras palabras, Estonia vivía a veces unida al yugo del conquistador.

En este momento de Pedro el Grande y en otros países, el espíritu de Rusia nacional que los nazis soñan con la independencia. Estudios nuevos en ese sentido, hablan de un país definitivamente a poder de Rusia. Ante, en el siglo XIX, habían sido conquistados por los Czaristas. Gerogiano, de quienes pasó su

LONDRES. 1.—Doscientos cincuenta mil hombres más fueron llamados a las armas hoy por un decreto promulgado por el rey Jorge. Trátase de las quintas de 1927, 1918 y 1919 indicando que el ministerio respectivo anunciará oportunamente el momento en que deban presentarse a las oficinas de reclutamiento.

GOBIERNO DE COALICIÓN BRITANICO CON CHURCHILL, DE MINISTRO PRESIDENTE

AMSTERDAM. 1.—Winston Churchill habló por radio desde Londres diciendo que Inglaterra está decidida a luchar hasta la última gota de sangre.

CHICAGO. 2 UP.— Su Eminencia el cardinal Mundelein, arzobispo de Chicago, falleció a consecuencia de un ataque cardíaco anoche. Encontrábase en su residencia cerca de Chicago. El cardenal falleció a las 11 de la mañana del 27 de septiembre.

CARDENAL MUNDELEIN
El cardenal fue nombrado arzobispo de Chicago en 1902. Fue un hombre de mucha actividad y un gran orador. Murió a las 11 de la mañana del 27 de septiembre, a los 86 años de edad.

CON SU COMPAÑERO EL CARDENAL HAYES FUE A ROMA CUANDO AMBOS RECIBIERON EL CAPELO "ARDANALICO"
Los dos sacerdotes en sus respectivos estados, fueron recibidos por el papa en una recepción de honor en el conde de la Santa Sede.

CARDENAL MUNDELEIN
El cardenal fue nombrado arzobispo de Chicago en 1902. Fue un hombre de mucha actividad y un gran orador. Murió a las 11 de la mañana del 27 de septiembre, a los 86 años de edad.

UNGIADA OTRA VEZ AL YUGO DEL COLOSO RUSO
El nuevo fallo no se podrá escapar. Los soviéticos han condenado a Estonia a ser un adelantado protectorado de Rusia, algo semejante a lo que es Eslovenia.

El más joven de la tripulación del "Coragus", salvado—Dick Emery—cuando el submarino alemán se hundió en las costas de Irlanda, retratado con su madre al llegar a Londres, figurado su hermana al lado.

SECCION DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

San Isidro de Heredia recibe, vestido con sus mejores gas, al futuro Presidente de Costa Rica, el Dr. Calderón Guardia

EN MARCO DE ORO

Lic. don JUAN RAFAEL ARIAS

Tenemos la grata satisfacción de consignar el ingreso a nuestro Partido del muy distinguido hombre público, Lic. don Juan Rafael Arias.

Conocen todos nuestros conciudadanos los largos y muy importantes servicios que el señor Lic. Arias ha prestado al país, destacando su brillante actuación en el Congreso, así como en varias Secretarías de Estado, hasta señalarse como uno de los estadistas y parlamentarios de mayor relieve en Costa Rica.

Nuestro Partido se encuentra, pues, de plácemes y consigna con sincero júbilo tan plausible nueva.

Invitado por los dirigentes de aquel cantón que querían estrechar sus lazos amigos y escuchar de sus labios algunos detalles de la marcha victoriosa del Partido Republicano Nacional...

acompañado a nuestro candidato y a su comitiva desde donde descendieron de los automóviles, y allí escucharon los discursos...

Zúñiga, nuestro jefe y su comit. San Isidro de Heredia cuya candidatura hicieron el regreso a San José, tan publicaba ese día ebanalmente, al a lo largo de toda la vida después de una nueva victoria en la más grande Directiva que par-

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

HOY MARTES 3 DE OCTUBRE A LAS 6 y 30 p. m.

desde las poderosas radioemisoras

"PARA TI" — "SAN JOSÉ" — "ITALIA"

"LA VOZ DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL"

pronunciaron interesantes discursos sobre temas políticos de actualidad los distinguidos partidarios.

Don RICARDO JINESTA M. — Lic. FERNANDO SOTO H.

¡NO DEJE DE ESCUCHARLOS!!

FORMIDABLES COMBATES HAYEN EN EL FRONTE OCCIDENTAL EN LAS ULTIMAS 48 HORAS

Las tropas francesas mejoraron sus posiciones en la región al suroeste de Sarrelouis

MOLOTOV CONFERENCIA CON EL CANCELLER TURCO, SARAJOLU

EL SANTO PADRE ROGO AYER POR LA PAZ DEL MUNDO, EN UNA CEREMONIA QUE TUVO LUGAR EN LA CAPILLA PRIVADA. — EL PROYECTO DE REVISIÓN DE LA LEY DE NEUTRALIDAD DE ESTADOS SUJOS SE ENVIA AL CONGRESO

embargo le informan que tropas belgas que se encontraban a lo largo de fronteras francesas abandonaron precipitadamente sus posiciones, trasladándose al norte del país, a lo largo de la frontera holandesa...

bien informados, muestran entusiasmo. La noticia anterior es reproducida también por otros periódicos pagineros...

TRASMITIÓ ANOCHÉ EN EL PROGRAMA ESPECIAL DE RADIO PARA LOS SOLDADOS DE LOS FRENDES DE BATALLA

BERLIN, 1 UP.— La radio alemana organizó el domingo un programa por radio para los soldados de los frentes y de las guarniciones. De pronto interrumpióse el programa para

decir que algunos oficiales y soldados de un fortín de la línea Maginot pedían que fuera transmitida la canción: Parlez d'Amour, habiéndose hecho esta petición valiéndose de una estación radio. Inmediatamente fue transmitida esta hermosa melódica frase.

CONVERSACIONES LITUANAS-SOVIÉTICAS

BERLIN, 1.— Mensajes de Moscú informan que un enviado del gobierno lituano confiere en estas horas con el ministro de relaciones exteriores Molotov en relación con la situación de Vilna.

FORMIDABLES COMBATES AEREOS EN EL FRONTE OCCIDENTAL

PARIS, 2 UP.— El comunicado oficial publicado por el al mando francés anoche dice textualmente: "Nuestras tropas mejoraron sus posiciones en la región al suroeste de Sarrelouis. De acuerdo con despacho oficial..."

AUMENTADAS LOS INTERESES DEL EMPRESTO DE GUERRA Y FIJADOS LOS PRECIOS MÁXIMOS DE LOS VIVERES EN BELGICA

BRUSELAS, 1. (UP)— El Diario Oficial publica el decreto mediante el cual se aumentan los intereses del préstamo de guerra...

El programa de la British Broadcasting Corporation dirigiendo diferentes preguntas a Churchill, a saber: "¿Dónde es el puerto británico alcanzado por una bomba alemana en el mar del Norte?"...

CASTEL GADOLFO, 2 UP.— Con motivo de la fiesta de la Madonna de Robary el papa Pio XII rogó ayer por la paz del mundo. La ceremonia se efectuó en la capilla privada del santo padre...

FRECUENTES INTERRUPCIONES HICIERON LAS RADIOEMISORAS ALEMANAS, MIENTRAS CHURCHILL HABLABA

Advertisement for 'Gomel Plata' lottery, showing a calendar grid for October 1939 with numbers 17, 18, 24, 25, 29.

TEMAS FINOCHEROS: Sacos para café

Alambre para cercas

Hierro para techos

Afrecho de trigo

acaban de recibir y los ofrecen a los mejores precios de plaza.

A. AGUILAR ESQUIVEL & CIA.

San José y Puntarenas.

LA GUERRA TERMINARA CUANDO ESTEMOS CONVENCIDOS DE QUE HITLER HA RECIBIDO LO QUE...

(Viene de la Pág. NUEVE) — El pueblo británico está resuelto a permanecer firme junto al espléndido ejército de la república francesa y de compartir con él lo que venga. Quizá sea muy grave lo que nos amenaza, por el aire que vivimos en esta isla...

tinismo y de valor. De todas las guerras que el hombre ha librado ninguna más noble que aquella gran guerra civil americana...

Campeón Pagado

Contestando a Miguel A. Fallas

No es posible ya tolerar lo que he hacen sus sucesores y usted firma. En su artículo de hoy usted en forma cobardemente se refiere a los poemas de Fallas...

REMANOS DE LOS RIÑONES



Mucha diuresis es malgastado en tratamientos inadecuados para combatir el reumatismo, porque la mayoría de los remedios no combaten verdaderamente causa de mal. Los agudos dolores del reumatismo son causados por la acción deficiente de los riñones...

AUD. TAMBIEN LE GUSTARA EL POSTUM



Tome POSTUM Dos veces al día

100 TAZAS en LA LATA GRANDE

BAUTIZO
Con el nombre de Ligia María, fue bautizada el sábado pasado la nueva heredera de nuestro estimado amigo y corresponsal en Palmarejón don Juan M^o Vazquez y su distinguida señora esposa doña Julia P. Pinedo de Vazquez. Mucha felicidad deseamos a nuestra nueva amiga Ligia María.

ENFERMA
Desde ayer guarda cama enferma de cuidado, la simpática amiga Nelly Gil Ruiz, alumna de la Escuela Republicana del Perú. Sentimos sinceramente su dolencia, deseando que restablezca muy pronto.

OPERAÑO DON ALFONSO IGLESIAS TIÑOCO
Con magníficos resultados fue operado en el Hospital de San Juan de Dios don Alfonso Iglesias Tiñoco, quien se encuentra internado en la Penión. Ayer tarde se nos informó que su estado de salud era siempre de cuidado. LA TRIBUNA formula los mejores deseos para el pronto y completo bienestar.

PARA PANAMA Y CENTRO AMERICA
En viaje de negocios sale para Panamá y Centro América Mr. Harold Newton, agente viajero de casas extranjeras. Lo despedimos cordialmente.

Mundo Social

HOGAR DE GALA

91 AÑOS DE VIDA



Doña MARY RODRIGUEZ DE CARRERAS

Hoy celebra este caballero español, 91 años de vida, avanzada edad que le sorprende con una fortaleza bastante grande. Creído del inmenso cariño de su numerosa y respetable familia. Tronco de un hogar ejemplar, las generaciones que de él descendían han sabido heredar su constante devoción por el trabajo, su honradez y nobles sentimientos. Su vida fecunda y fructífera es un vivo ejemplo para las actuales generaciones.

LA TRIBUNA se complace en saludar muy cordialmente a don Elias, para quien anhelamos muchos años más de vida y salud por su apreciable familia.

Don ELIAS PAGES ELIAS

Saludable Refrescante



Le Mantiene Alerta

Realice Ud. su atractivo personal con la pureza del aliento creada por los fragantes y deliciosos sabores del Chicle DULCE 16. A los niños se les hace agua la boca. Hay dos deliciosos sabores—DULCE 16 (Fresa) y P. K. (menta)—saboritos Ud. Compre hoy varios paquetes y tenga siempre a mano, para Ud.—para los niños también.

CHICLE DULCE 16 WRIGLEY

De mínimo costo, pero de gran beneficio

LA TIENDA MARGUS

Avisa a su distinguida clientela que desde el primero de octubre se trasladará definitivamente a su nuevo local, frente a "La Casa".

NOVEDADES en Ropa Interior; Bellísimos Medios marca "Wiscop", "Full Fashioned". Sombreros, Carteras, etc.

TELEFONO 5148

NOVENARIO



Doña CLARA CASTRO DE ARIAS

Ya dimos cuenta en ediciones anteriores del sentido fallecimiento de doña Clara Castro de Arias, fallecida en la ciudad de Bogotá, Colombia, el día 28 de septiembre último, a los 72 años de edad. Su esposo don Rafael Castro de Arias, falleció el día 10 de octubre de 1938, a los 73 años de edad. Su hijo don Rafael Castro de Arias, falleció el día 10 de octubre de 1938, a los 73 años de edad. Su hijo don Rafael Castro de Arias, falleció el día 10 de octubre de 1938, a los 73 años de edad.

250 MIL HOMBRES MAS AL SERVICIO DE LAS ARMAS

(Viene de la página NUEVE)—se harán absorbidos por la marina y estore mil por las fuerzas aéreas, mientras el resto ingresará al ejército. Con los 50.000 hombres que están actualmente entrenándose, el total de los reclutas llamados al servicio desde que se introdujo el sistema de conscripción en la Gran Bretaña pasa de los trescientos mil hombres. Los llamados tendrán las oficinas locales del ministro que registrar su nombre en el día de trabajo en la fecha que se publicará. Próximamente se publicarán nuevos detalles respecto del llamamiento hecho por el monarca.

RENDIDAS LAS FUERZAS POLACAS QUE DEFENDIAN EN LA PENINSULA DE HELA A LOS ALEMANES

BERLIN, 1.—El alto mando alemán informa que las fuerzas polacas que ocupaban la península de Hela, en la bahía de Danzig, se han rendido, siendo esta la última guarnición polaca que resistía a los alemanes.

CONFERENCIA DE LAS CINCO POTENCIAS PROPONEN CONVOCAR MUSSOLINI

ROMA, 1.—En los círculos oficiales, se guarda reserva acerca del objeto de la visita del ministro de relaciones exteriores Ciano a Berlín, pero no se niega que tiene relación con la gestión pacífica que Mussolini ha iniciado. En algunos círculos se cree que el Duce propondrá la celebración de una conferencia entre Alemania, Italia, Rusia, Gran Bretaña y Francia con el fin de solucionar definitivamente las diferencias entre las potencias totalitarias y las democráticas, pero indudablemente no parece que las dos últimas estén dispuestas a aceptar una paz que se base en la destrucción de Polonia como país independiente.

INICIANSE HOY LAS NEGOCIACIONES RUSO-LETONAS EN MOSCU PARA UN PACTO DE MUTUA ASISTENCIA

RIGA, 2 (FP)—Los círculos más autorizados del gobierno niegan a dar informes más o menos concretos, en tanto a las causas a que obedece el precipitado viaje del ministro de relaciones letón a Moscú. Sin embargo, en esos mismos círculos se ha dado a entender a la prensa que dicho viaje pareciera obedecer al deseo manifiesto por el gobierno soviético. Asimismo se especula en esos mismos círculos si el gobierno soviético tiene urgentes necesidades y no menores deseos de formular un pacto de Asistencia mutua con Letonia, por el estilo del pacto ruso-estoniano que pondría a la disposición de la flota soviética el puerto letón de Libau. Hay razones para estas suposiciones y también para creer que ellas reflejan realmente los propósitos que se atienden. Es digno de hacerse notar que precisamente ahora se indica en esta capital que entre Letonia y Rusia existen buenas relaciones de vecindad y que, probablemente las negociaciones se comunican hoy en la tarde en Moscú y han de conducir a resultados satisfactorios para ambas partes. Interés esto en vista de que el gobierno letón dispuso en la sesión del gabinete de ayer, acceder a las solicitudes rusas.

250 MIL RECLUTAS ADICIONALES LLAMA LA GRAN BRETAÑA AL SERVICIO

LONDRES, 2 UP.—Su Majestad el Rey Jorge VI publicó hoy una proclama llamando a todos los hombres residente en las Islas Británicas, y que el día primero de octubre alcanzaron la edad de 20 años, pero que todavía no han llegado a los 22 años para que cumplan el servicio obligatorio en las fuerzas armadas. Se anticipa que unos 250.000 hombres serán reclutados por esta razón, en adición a los que ya están en servicio. Los reclutas serán llamados a registrarse en la fecha de registrarse ha sido fijada, tentativamente para el día 1 de octubre, pero también es posible que los reclutas no serán llamados hasta en noviembre. Desisto, reclutas más ocho mil

NATALICIO

Ayer festejó su cumpleaños don Roberto Herrera N. Le deseamos muchas felicidades.

RUMBO A PANAMA

Con destino a Panamá emprendió de viaje don Mauricio De Castro, conde de la hermana republicana del Sur en Madrid, España. LA TRIBUNA lo despide atentamente.

EL SENTIDO FALLECIMIENTO DE LA SEÑORA DOÑA CARMEN ORLICH DE GORDIENKO

El domingo a las cinco y media de la tarde en el Hospital de San Juan de Dios falleció la joven y estimable señora doña Carmen Orlich de Gordienko, esposa del conocido industrial don Pablo Gordienko, socio de la "Arrocera Nacional" y perteneciente al hogar del recordado caballero don Nicolás Orlich y de su señora esposa doña Aurelia Jenkins de Orlich, familia alemana en la actualidad residente en San Ramón. Ha dejado de existir la señora Orlich Jenkins de Gordienko en la plenitud de la vida. De su hogar quedan cinco hijos: Eugenio, Jorge, Xenia, Magda y Bladimir. Su muerte ha sido sentida y amara, pues la adornaban ejemplares virtudes que ella se las dedicaba con amor a su hogar que la quedó inundado de amargura y de justa tristeza.

NATALICIO

Hoy celebra la fecha de su cumpleaños don Francisco Sáenz Meza. Lo saludamos.

HOY PARA QUEPES

Tras corta permanencia en la capital sale hoy por la vía aérea para Quepos, don Rafael Becerra hijo.



Cocomalt
MÁS ENERGÍA, MÁS VITALIDAD, MÁS FUERZA en el Nuevo Cocomalt. Está FORTIFICADO con Vitamina A, Vitamina B₁, Vitamina D, Hierro, Yodo y Colina. ¡PRUEBELO HOY!

FLOR DE MARGARINA

El producto vegetal por excelencia, extraído de la leche fresca del coco, semejante a la manteca de cerdo en su rico sabor y sus cualidades alimenticias. Se recomienda altamente como un gran alimento en el hogar y para las personas a quienes cae mal la manteca. Usese de preferencia en la mesa, cocina y pastelería. Su bajo precio la coloca al alcance de todos. Al consumir Flor de Margarina en lugar de manteca, protegerá su salud, economizará dinero y gozará de un producto exquisito de superior calidad que sustituya con ventaja a la manteca.

Análisis por el Secretario de Salubridad Pública y Protección Social el 13 de febrero de 1939 y autorizado su venta como artículo recomendable para el consumo del público.

Depósito General
FABRICA DE HELADOS POLO - CRIM
Entrega inmediata a domicilio
SAN JOSE TELEFONO 4914

1.75 Libra APARTADO 651

LA TIENDA MARGUS

Avisa a su distinguida clientela que desde el primero de octubre se trasladará definitivamente a su nuevo local, frente a "La Casa".

NOVEDADES en Ropa Interior; Bellísimos Medios marca "Wiscop", "Full Fashioned". Sombreros, Carteras, etc.

TELEFONO 5148

ENFERMA DE LA VISTA

Desde hace varios días se encuentra delicada de la vista y su atendida por el doctor Corvetto, la niña María Helena Solís. Desearnos su pronto bienestar.

Nuevo precio oficial para la presente cosecha de café

Es de ₡ 42.65 para el beneficiario de C. H. Lankester, situado en Orquí.

La junta de liquidaciones del café a los productores del cantón de Paríaco hace saber que en cuenta documentada presentada por C. H. Lankester de su beneficio El Riff situado en el distrito de Orquí, se fijó precio oficial de ₡26.00 colones por fanega de café, precio que será pagado a los productores de dicho cultivo días después de publicado en el diario oficial, La Gaceta, Cosecha 1938 - 39.

Esta es la última cuota tramitada en la sesión de la tarde de ayer de la junta de liquidaciones.

A LOS BENEFICIARIOS DE CAFÉ

— DE —

CAFÉ

se les recuerda:

Que la Ley N^o 8 del 14 de Noviembre de 1933, fue modificada en su artículo 1^o con el siguiente agregado:

"El 30 del mes de Noviembre siguiente a la época del beneficio de café, a más tardar, el beneficiario deberá presentar la cuenta definitiva a la Junta de Liquidaciones, cualquiera que sea la cantidad de café beneficiado en su patio que haya vendido, calculando el valor del café no vendido y los gastos por efectuar, de acuerdo con las reglas del párrafo anterior".

San José, 1^o de Octubre de 1939.

JUNTA DE LIQUIDACIONES DEL CAFÉ.

AVISOS ECONOMICOS

Los avisos de ocasión que se inserten en esta sección se registran por la siguiente tarifa: Veinte palabras: un centavo, por cada inserción. Cuatro será el mínimo menor de publicaciones. Cinco céntimos por cada palabra más.

MADERAS de primera calidad a precios rebajados y tablaría de Laurel consigue en la Agencia de Maderas del Aserradero Vargas de Cartago. Teléfonos: Cartago, 69. San José, 4623. Pasaje Jiménez. 412

DINERO. Cuando usted quiera colcoarlo o adquirirlo con garantía hipotecaria, o cuando necesite comprar, vender, arrendar o administrar propiedades, dirijase a Federico Mora C., 75 varas al Oeste Botica Francesa. Teléfono: 561 no 4576.

LEGO PETATILLO, números 3 y 4; mimbre en todos los números, blanco y moreno, de calidad superior. Además, ofrecemos sobres de mesas, balcones, bolillo de caoba y bejuco escogidos. Cinco juegos de bejuco y diez de mimbres, en estilos completamente nuevos, que reúnen belleza y confort. Mueblería Enrique Gómez C. Calle 8^a Avenidas 2-4 125 varas al Sur de la Botica La Violeta. Tel. 3396. 445

SE ALQUILA o se vende una casa en el Barrio de Amón. Para informes Tel. 2244 169.

APARTAMENTO independiente o pasita pequeña, no muy grande, solicita en alquiler para hombre solo. Para ofertas y descripción, Teléfono 2160. 700

SE RECIBEN dos pensionistas en caso de familia, todo confort, casa alejada de todo ruido y muy cerca del comercio. Cuartos amplios, claros. Teléfono 3371. 615

CASA de oportunidad En Barrio México. De concreto con jardín al frente, gran patio y 10 departamentos. Costo \$ 22,000.00. Se vende en \$ 10,000.00. Entenderse con Murrillo, Teléfono 2446. 604

COMPRO caja de hierro pequeña para caudales. Almacén Tomás Fernández. 602

Pasto de corte y permanente, el más gustado y nutritivo es el "ZACATE DE HONDURAS O BLANCO", las aves, cerdos, ganado, lo devoran hasta las raíces. ¡Siembre ya! Entre tres meses está en gran producción. También vendo: guineas, vacas y cabras. Recibillo de veinte por cajetilla calinguro, jaragua, kikuyu, imperial, prodigioso, janeiro y trigo Adley. Pida más prospectos para la siembra. Único depósito: El BOLDIN. Teléfono: 4036. Ernesto Valverde Soto. Teléfono 4113. 601

SE ALQUILA casa cómoda, 75 varas Sur del Teatro Americano. Jiménez con don Mariano Jiménez, frente Escuela Vitalia Madrigal. 603

PROPULSORA de Homeopatia Mexicana, S. A. Para informes: Dr. Villalón, 25 varas Sur del Puente de la Arca. 495

ASERRADOR para sierra de cinta con muy buenas recomendaciones. Alejandro Aguilar Bolandi. 225 varas al Norte del Banco de Costa Rica. 497

SE VENDE casa grande, esquinera, con 9 departamentos y pulpería bien acreditada. Informes Ap. 1294. 460

EL PECADO más grande de Adán y Eva no fue tanto por no tener la manzana sino por no tener la "m" que se le agregaba, teniendo el huye. Muñoz Hermanos se lo hace dándole tortas sus muebles nuevos en abonos y sin fiador. 50 varas Oeste del Banco Nacional de Seguros, Colchones a \$ 4.00. Teléfono 3153. Apartado 1137. 446

DOS CAMIONES muy nuevos, muy buenos, vendrá baratísimo Gonzalo Calderón E. Agencia Dodge. 452

¿NERO? Lo conseguí a sí u. solicítalo a los AVISOS DE OCASION

CASA GRAFICA, frente Alsina, la más moderna litografía, mejora sus impresos. Trabajos de imprenta. Teléfono 4443. Apartado 45 499

VENDO CAMION carga sin uso, facilidades de pago, doble llanta y costados de volteo, recibido auto o cazador. Escriba a Zacarias Mora, Cartago. Teléfono 42. 498

SE NECESITA una sirvienta. Teléfono 4411. 167

CASA COMODA en el Parque Morán en la quinta de 19 de octubre en adelante. Dirijirse Sigurd Roy. Teléfono oficina 3432. 494

VENDO LOTE 1413 varas Sur del Colegio Maria Auxiliadora. Teléfono 2189. Correo 546. 496

TENGO para alquilar apartamento con o sin muebles. Paseo Colon. Teléfono 3869. 493

ALQUILO local propio para taller, depósito o alquila de alguna industria. En la pulpería El Mar puede entenderse. Tel. 3960. 492

NECESITO tomar en alquiler casa con jardín, doble servicio sanitario, garage, dos dormitorios. Matrimonio extranjero. Escribir Apartado 219, dando detalles. 491

ALQUILO desde el 1º de octubre local central. Para informes. Tel. 2764. 169

VERDADERA ocasión. Sumamente barata se vende LA Competencia. Negocio pequeño, bien situado. Pulpería y verduras. Calle comercial, Plaza Viquez. Tel. 4664. 500

DOS LOCALES con bodegas; también apartamento moderno alquilase. Edificio Cartago. Paseo de la Vaca. Entenderse Ingeniero Maroto. Teléfono 3210 o 3819. 567

COMPRO Estampillas usadas de correo de Costa Rica, Centro y Sur Americano. Viéndolas pago los mejores precios. Tienda Galería Francesa, bajos del Teatro Vencedor, frente al Colmado. 405

SE VENDE casa grande, esquinera, con 9 departamentos y pulpería bien acreditada. Informes Ap. 1294. 460

FRANCIA DECRETO LA LIQUIDACION DE LA

(Viene de la Pagina NUEVE)
se cambiaron impresores acerca de la mediación pacifista de Moscú. Es indudable que Hitler desea llegar a un completo entendimiento con Italia en cuanto a la futura política de eje, al dar cuenta de los últimos acontecimientos al Reichstag en sus próximas sesiones, a que será convocado en esta semana.

Ciano llegó a las 5.35 de la tarde, vistiendo el uniforme de la milicia fascista y mostraba en su pecho la gran cruz del Aquila Alemana, que le había sido otorgada por Hitler. En la estación fue recibido por Himmler y otros altos funcionarios oficiales, dirigiéndose directamente al castillo Bellevue en Tiergarten, en donde se le había preparado hospital. Poco después se trasladó al ministerio de relaciones exteriores, en donde conversó durante un cuarto de hora con Ribbentrop, con quien se dirigió luego a la cancellería para entrevistarse con el Fuehrer, cuya guarda rindió los honores, deteniendo el coche.

La única manifestación que se ha hecho en los círculos oficiales fue la de que en la conversación italo-alemana se discutieron los últimos sucesos de Polonia, especialmente los resultados de la actitud rusa y de la posibilidad de un "frete de paz", mediante la colaboración germano-soviética. Indica que si tal frente ya es un hecho, se espera que Italia asuma la actitud de colaboradora así es que no de miembro activo de él.

HACIA MOSCU PARTE HOY EL MINISTRO DE RELACIONES DE LETONIA

RIGA, 1. UP.— Extraordinariamente sesión hoy en la tarde el gabinete de Letonia, bajo la presidencia del Presidente de la república. El ministro de relaciones exteriores informó acerca de los Tratados germano-rusos concluidos el 18 de setiembre en Moscú. El Gabinete luego a la conclusión de que dichos tratados modifican sustancialmente la situación política en el este de Europa y por tanto, Letonia también se ve impelida a modificar mediante la revisión, sus relaciones exteriores. En primer término precisa aclarar sus relaciones con la Unión Soviética, el cual el ministro de relaciones exteriores, Mr. Kallip, inmediatamente a Moscú para ponerse en relaciones con el gobierno soviético. El ministro de relaciones partirá mañana lunes hacia Moscú.

POLONIA SERA RESUCITADA. DECLARÓ AYER WINSTON CHURCHILL

LONDRES, 2. UP.— En un discurso pronunciado por Winston Churchill en las horas de la tarde de ayer, el primer lord almirantazgo hizo un resumen de los acontecimientos bélicos del primer mes de guerra, poniendo en relieve que se levanta nuevamente de sus cenizas con el triunfo de los aliados. Refiriéndose a la estrecha amistad entre Alemania y Rusia de estos últimos días el orador declaró que Polonia significa una derrota para Hitler, puesto que los rusos le advierten que Alemania nada tiene que buscar en los Balcanes, donde los Soviets tenían reclamos anteriores. Winston Churchill pronosticó una intensificación de la guerra submarina, pero hizo ver que hasta el momento la Gran Bretaña había conquistado 150 mil toneladas más de mercaderías que el ruso, al igual que con los barcos "haya agotado los rusos los submarinos".

SE OREE QUE HOY REGRESE A ITALIA EL CONDE CIANO

BERLIN, 1.— El conde Ciano ministro de relaciones exteriores de Italia, fue refelicitado a

los 6.30 de la tarde de hoy al Fuehrer Hitler en su despacho de la nueva cancellería. 15 minutos antes se había trasladado al Ministerio de Relaciones Exteriores para celebrar una cortés entrevista con el ministro de relaciones exteriores, Konstantin Paets, quien ha sido también el piloto que ha guiado los destinos de la pequeña nación a través de los veinte años de su vida independiente. Demócrata exaltado en los primeros tiempos de su gobierno, un día tuvo que convertirse en dictador porque la democracia en Estonia, como en tantos otros países del mundo, "no trabajaba". Cuando en 1918 escapó de la prisión donde esperaba la llegada de su última hora, residió en Suiza y en Finlandia, como refugiado político, desde cuyo país trató de mantener vivo el movimiento nacionalista. En 1927, cuando se inició el desmoronamiento del imperio de los Czares, Paets retornó a Estonia y se entregó en cuerpo y alma a la tarea de crear la nueva nacionalidad. Pronto, sin embargo, fue arrestando por los bolcheviques, de

L. E. RICHARDS
CASH 6.99
Unico Distribuidor
Frente Banco Nacional.
Apl. 424 Tel. 4212

ESTONIA UNGIDA DE NUEVO AL YUGO DEL COLOSO RUSO.

Viene de la Pág. NUEVE
por los bolcheviques en el interior se desmoronó con estrépito, pudo Estonia reclamar para sí una independencia que había vivido como Checoslovaquia y como Polonia, solamente durante veinte años. Paets legraba los estonios tuvieron que luchar durante más de un siglo contra la selección por el tratado de Tartu firmado el 2 de febrero de 1920. Estonia se había declarado independiente casi dos años antes, el 24 de febrero de 1918.

EL GOLPE DE ESTADO DEL 12 DE MARZO DE 1934

La forma de Estado que se eligió para Estonia, colocaba en manos del Parlamento la totalidad del poder hasta el punto de que el Ejecutivo solo se limitaba a llevar a la práctica las órdenes de aquel. El Parlamento no podía ser disuelto ni tampoco los legisladores podían eliminar al presidente cada vez que se tuvieran a bien. Así los estonios cambiaban de presidente como de camisa cada vez que se reunía el Parlamento, y susponer durante dos semanas, en cualquier sesión, la Asamblea.

EL COMERCIO DE ESTONIA CON RUSSIA ERA NULO

De la población de Estonia, compuesta de 136,433 individuos, un 88 por ciento se estimaban un 8 por ciento ruso y un medio por ciento germano. En cuanto a su extensión, la mayor parte de los estonios son auteranos. En el momento de la guerra, uno de los puntos culminantes de un país de Paets, las grandes propiedades de los aristócratas han sido divididas en no menos de 60,000 parcelas que han sido entregadas a los pequeños agricultores por su explotación. De éstos, unos 10,000 han pasado de jornaleros a propietarios.

EL AGUILA

La importancia que Estonia tiene para los rusos yace en su situación geográfica, entre los golfos de Finlandia y de Biga. Sus puertos, principalmente Tallin, que es el puerto del Báltico oriental, razón por la que Stalin, que hasta ahora carecía de bases en dicho mar, determinó apoderarse de toda costa de ellas.

La superficie territorial de Estonia es de 15,333 millas, mientras que la de Polonia es de 120,000 y de 725 millas de largo. La agricultura es la principal ocupación de sus habitantes y los productos que produce en mayor escala el centeno, el trigo y la cebada. En su comercio exterior ocupa el primer puesto, los productos. La gran industria quedaba en segundo lugar con un 25.1 por ciento. En cuanto a Rusia, que ha firmado un tratado comercial con Estonia al mismo tiempo que el pacto de no agresión con la Unión Soviética, la condición de vasallo, su comercio con la gran nación balcánica no pasaba hasta ahora de un 2.9 por ciento del total.

LOS TIEMPOS MEDIOEVALES DE ESTONIA

El servicio militar es obligatorio para todos los estonios. El ejército en tiempo de paz, es de 11,120 hombres, más 120 por el rey Valdemar II de Dinamarca en el sitio donde existió una vieja fortaleza usada por los rusos para defenderse de los ataques de los daneses. En un libro publicado recientemente en los Estados Unidos sobre el municipio paet y debido al estudio de Donald Srich, se dice que Estonia posee un patrimonio histórico medieval que difícilmente se encuentra en cualquier otra parte de esa zona de Europa.

En Tallin, población de unos 120,000 habitantes, existe un castillo, tres iglesias y otros edificios y murallas que datan de la época de la dominación danesa. Otra interesante ciudad medieval de Estonia es Narva, en el siglo XIII y que fue destruida por los rusos en 1821 — el año del descubrimiento de América — por el gran duque

ROYAL NETHERLAND STEAMSHIP CO.
(COMPANIA REAL HOLANDESA DE VAPORES)
PROXIMA SALIDA DE LIMON:
Simón Bolívar 5 de Octubre
OFICINA SAN JOSE: TELEFONO 3 4 1 7
FRENTE AL ALMACEN KOBERG
Agentes: ED. JANIN & C^o
AGENTES EN LIMON
Felipe J. Alvarado & C^o, Suc. S. A.

DOS AVIONES ALEMANES DERIBADOS POR LA AVIA CIO BRITANICA.
LONDRES, 2. UP.— Oficialmente se anunció que aparatos de reconocimiento británicos derribaron a dos aviones de cazas alemanes a gran altura sobre las líneas del frente occidental, en un combate en Alemania. El combate ocurrió el sábado en la tarde.

FALLECIO AYER EL AR...
(Viene de la página NUEVE)
sentación del Sump Pontífice en un momento que se celebraba el año pasado en Nueva York, para informar del cual fue del Papa a Roma, y en un momento altamente honrado por el gobierno italiano y a su vez el comerciante le dio por medio de un telegrama un mensaje de bienvenida al lugar abordo de un barco de guerra americano en el Napóles.

El cardenal Mundella, fue invitado en cuanto a política internacional, cuando el ministro de relaciones exteriores, habiendo cobrado gran notoriedad el discurso del 107 en el cual se refirió a Hitler calificándolo

UNITED FRUIT COMPANY
SERVICIO DE VAPORES
SALIDAS SEMANALES DE LIMON para NUEVA YORK CON ESCALA EN CRISTOBAL Y HABANA.

VAPORES	SALIDAS
VERAGUA	Octubre 28
ANTIGUA	Octubre 15
TALAMANCA	Octubre 22

F. J. ALVARADO y Cia., Suc. S. A.
Agentes para Limón y Puntarenas

en los bajos del Gran Hotel Costa Rica
Para más informes dirijase a los Oficinas de la
TELEFONO 3156